



## EXPO 2015: Deutscher Pavillon ausgezeichnet

EXPO 2015: Deutscher Pavillon ausgezeichnet  
Die Weltausstellung EXPO 2015 im italienischen Mailand hat nach 6 Monaten Ausstellungszeit ihre Tore geschlossen. Der Staatssekretär im Bundesministerium für Wirtschaft und Energie, Matthias Machnig, zieht eine positive Bilanz. "Mit über 100 Exponaten und einer interaktiven Einbindung überzeugte der Deutsche Pavillon die Experten und begeisterte das Publikum - drei Millionen Besucher sprechen für sich. Ich freue mich über die Auszeichnung, die der Deutsche Pavillon für die beste Umsetzung des Leitthemas der EXPO zur Welternährung erhalten hat - den Gold Award des Bureau International des Expositions (BIE). Der deutsche Beitrag machte vor allem deutlich, dass ein wertschätzender Umgang mit der Natur entscheidend ist für eine nachhaltige Ernährung der Weltbevölkerung in der Zukunft." Die aktuelle Auszeichnung setzt eine Erfolgsserie fort. Bereits 2005 wurde der Deutschen Pavillon auf der EXPO Aichi/Japan mit dem Golden Award für den besten Inhalt ausgezeichnet, danach auf der EXPO Zaragoza 2008/Spanien, der EXPO Shanghai 2010/China und der EXPO Yeosu 2012/Korea. Vom 1. Mai bis 31. Oktober 2015 haben sich auf der EXPO in Mailand 145 Nationen und zwei internationale Organisationen (UNO, EU) unter dem Motto "Feeding the Planet - Energy for Life" präsentiert. Die "Mailänder Charta", ein Aufruf an die Weltgemeinschaft, in der u.a. das Recht der Menschen auf eine gesicherte Versorgung mit gesunden, nachhaltig hergestellten Lebensmitteln und Wasser bekräftigt wird, wurde am 17. August 2015 auch von Bundeskanzlerin Merkel bei ihrem EXPO-Besuch unterschrieben. Die Ausstellung im Deutschen Pavillon wurde von einem umfangreichen Kulturprogramm begleitet, das vor allem jungen deutschen Künstlern die Möglichkeit bot, sich vor einem internationalem Publikum zu präsentieren. Zudem fanden acht Bundesländerwochen (Bayern, Berlin, Hessen, Mecklenburg-Vorpommern, Niedersachsen, Nordrhein-Westfalen, Sachsen-Anhalt und Thüringen) statt, in denen die Vielfalt Deutschlands herausgestellt wurde. Das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie finanziert den Deutschen Pavillon. Ausrichter im Auftrag des Bundeswirtschaftsministeriums waren die Messe Frankfurt GmbH sowie die Arbeitsgemeinschaft (ARGE) Deutscher Pavillon. Weitere Informationen unter <https://expo2015-germany.de/de/>.  
Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi)  
Scharnhorststr. 34-37  
11019 Berlin  
Deutschland  
Telefon: 030 18 615-6121  
Telefax: 030 18 615-7020  
Mail: [pressestelle@bmwi.bund.de](mailto:pressestelle@bmwi.bund.de)  
URL: <http://www.bmwi.de>

## Pressekontakt

Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi)

11019 Berlin

[bmwi.de](http://www.bmwi.de)  
[pressestelle@bmwi.bund.de](mailto:pressestelle@bmwi.bund.de)

## Firmenkontakt

Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi)

11019 Berlin

[bmwi.de](http://www.bmwi.de)  
[pressestelle@bmwi.bund.de](mailto:pressestelle@bmwi.bund.de)

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage